

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 11, 2000

Понятие административного процесса и кодификация административно-процессуального законодательства Российской Федерации <i>А. А. Демин</i>	5
---	---

МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ: СТАНОВЛЕНИЕ, ПРОБЛЕМЫ, РЕАЛЬНОСТЬ

Реформа местного самоуправления в России: теория и реальность <i>В. В. Куликов</i>	13
---	----

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Моделирование права собственности в гражданском законодательстве РФ <i>Е. В. Богданов</i>	18
--	----

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

География организованной преступности и коррупции в России (1997–1999 гг.) <i>В. В. Лунеев</i>	23
Уголовно-правовая борьба с организованной преступностью: иллюзии, реальность и возможная альтернатива <i>Л. Н. Бойцов, И. Я. Гонтарь</i>	35
К вопросу о понятии группы в российском уголовном праве <i>Н. Г. Иванов</i>	44

ПРАВО И МЕДИЦИНА

Право человека в Российской Федерации на осуществление эвтаназии <i>Ю. А. Дмитриев, Е. В. Шленева</i>	52
---	----

ЗА РУБЕЖОМ

Государственная служба во Франции <i>А. В. Оболонский</i>	60
--	----

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Ответственность за нарушения земельного правопорядка: история развития российского законодательства (От “Русской Правды” до 1917 г.) <i>А. Ю. Сидоренко</i>	67
Экономические преступления в системе дореволюционного уголовного права (Эволюция научных представлений) <i>В. И. Тюнин</i>	73

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Законодательство Российской империи о составлении и оформлении метрических книг <i>А. Ю. Конькова</i>	81
Основные характеристики права окружающей среды Германии <i>Гертруда Люббе-Вольф</i>	89

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Юридические гарантии прав личности в Российской Федерации
(По материалам "круглого стола")

Р. А. Каламкарян

95

Юридическая техника (Обзор материалов научно-методического семинара)

Л. А. Морозова

108

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

А.Ф. Ноздрачев. Государственная служба. Учебник для подготовки государственных служащих

К. С. Бельский, Н. А. Емельянов, Л. М. Колодкин

121

И.В. Панова. Производство по делам об административных правонарушениях. Монография

Ю. Н. Стариков, А. Ю. Баранов, И. Н. Синякин

123

И.В. Дойников. Предпринимательское право. Учебное пособие

А. В. Иванов

125

Н.А. Духно. Экологический правопорядок: понятие, структура, управление, способы защиты

А. И. Бобылев

127

Сдано в набор 18.08.2000 г.

Подписано к печати 06.10.2000 г.

Формат бумаги 60 × 88¹/₈

Офсетная печать

Усл. печ. л. 16.0

Усл. кр.-отт. 83.5 тыс.

Уч.-изд. л. 16.0

Бум. л. 8.0

Тираж 5062 экз.

Зак. 4088

Свидетельство о регистрации № 01 10145 от 4.02.93 г.

в Министерстве печати и информации Российской Федерации

Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права Российской академии наук

Адрес издателя: 117864, Москва, Профсоюзная ул., 90

Отпечатано в ППП "Типография "Наука", 121099, Москва, Шубинский пер., 6

Contents

Number 11, 2000

The notion of administrative process and codification of administrative procedural legislation of the Russian Federation

A. A. Demin

5

LOCAL SELF-GOVERNMENT: PROBLEMES, REALITY

Reform of local self-government in Russia: Theory and reality

V. V. Kulikov

13

ECONOMY, LABOUR, LAW

Modeling of law of property in the civil legislation of the Russian Federation

E. V. Bogdanov

18

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

The geography of organized criminality and corruption in Russia (1997–1999)

V. V. Luneev

23

Criminal-legal struggle with the organized criminality: illusions, reality and possible alternative

L. N. Boitsov, I. Ya. Gontar

35

On the questions of notion of the group in Russian criminal law

N. G. Ivanov

44

LAW AND MEDICINE

Right of citizen in the Russian Federation to realization of evtanazia

Yu. A. Dmitriev, E. V. Shleneva

52

ABROAD

State service in France

A. V. Obolonskij

60

PAGES OF HISTORY

Responsibility for violation of land law-order: history of development of Russian legislation (Out of "Russian Pravda" up to 1917)

A. Yu. Sidorenko

67

Economic crimes in the system of pre-revolutionary criminal law (Evolution of scientific concepts)

V. I. Tyunin

73

SCIENTIFIC REPORTS

Legislation of the Russian Empire on drawing up and design of metric book

A. Yu. Konkova

81

Main characteristic of environment law in Germany

Gertruda Lubbe-Wolf

89

SCIENTIFIC LIFE

Legal guarantees of human rights in the Russian Federation (On the materials of "Round Table") <i>R. A. Kalamkaryan</i>	95
Legal technics (Survey of the materials of scientific-methodical seminar) <i>L. A. Morozova</i>	108

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

A.F. Nozdrachev. State svuce. The Text-book for preparation of state employees <i>K. S. Belskiy, N. A. Emel'yanov, L. M. Kolodkin</i>	121
I.V. Panova. Proceedings of cases on administrative offences. The monograph <i>Yu. N. Starilov, A. Yu. Baranov, I. N. Sinyakin</i>	123
I.V. Doinikov. The Business law. The Text-book <i>A. V. Ivanov</i>	125
N.A. Dukhno. Ecological law-order: notion, structure, management, methods of defence <i>A. I. Bobylev</i>	127
